



Monaco Appartement à louer (98000)

4 Pièces
180 m²
L-4P-PSR
14 000 €

Magnifique appartement aux prestations modernes, associant marbres et parquet, en parfait état. Double séjour lumineux ouvrant sur une véranda et une grande terrasse. Cuisine américaine moderne et entièrement équipée. Chambre master avec placards intégrés et salle de douches. Deux chambres supplémentaires disposant chacune de leur salle de douches/bains. Nombreux rangements intégrés dans l'ensemble de l'appartement. Un emplacement de parking dans la résidence ainsi qu'une cave. Résidence Parc Saint-Roman idéalement située à proximité du bord de mer. Accès à la plage en 3 minutes et au Casino ...

Magnificent apartment with modern services, combining marble and parquet flooring, in perfect condition. Bright double living room opening onto a veranda and a large terrace. Modern and fully equipped open-plan kitchen. Master bedroom with built-in wardrobes and shower room. Two additional bedrooms, each with their own shower room/bathroom. Plenty of built-in storage throughout the apartment. A parking space in the residence as well as a cellar. Parc Saint-Roman residence ideally located near the seaside. Access to the beach in 3 minutes and to the Casino on foot in 15 minutes. Sought-after ...

PIRAS REAL ESTATE

C O ASCOT LE FORUM, 33 Bd du Général LECLERC - 06240 BEAUSOLEIL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

